

Presstextinformation

Heidenheim, 30. Mai 2022

Kreissparkasse Heidenheim setzt sich für den regionalen Umweltschutz ein

100 Bäume für die Gemeinde Nattheim

Kürzlich spendete die Kreissparkasse Heidenheim der Gemeinde Nattheim 100 Bäume, um die wichtige Aufforstung des Mischwaldes zu unterstützen. Nach einer kurzen Einführung durch die Revierförsterin Beatrix Diederling pflanzten Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim, Nattheims Bürgermeister Norbert Bereska und der Finanzverwaltungsleiter Ralf Baamann mit großer Freude die jungen Bäume auf der Nattheimer Gemarkung.

Dieter Steck hatte sichtlich Spaß an der Pflanzaktion: „Unser Landkreis Heidenheim schenkt uns eine wunderschöne Natur mit einem großem Erholungswert. Daher sollten wir unser Landschaftsbild nachhaltig und im Sinne der kommenden Generationen unbedingt erhalten“.

Die Kreissparkasse Heidenheim übernimmt seit vielen Jahren Verantwortung, wenn es um den nachhaltigen Schutz von Klima, Umwelt und der Artenvielfalt geht. So hat die Kreissparkasse Heidenheim auch eine selbstverpflichtende Erklärung abgegeben und den Klimaschutz als Unternehmenskernwert definiert. Mit der Klimaneutralität seit Januar 2022 erreichte das Geldinstitut ein ehrgeiziges Nachhaltigkeitsziel.



Von links: Fleißig pflanzten Bürgermeister Norbert Bereska, Finanzverwaltungsleiter Ralf Baumann, Försterin Beatrix Diederich und der Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim Dieter Steck junge Bäume in Nattheim.

Kontakt:
Edgar Klaiber
Pressesprecher Kreissparkasse Heidenheim
Telefon: 07321 344-1535
E-Mail: edgar.klaiber@ksk-heidenheim.de
Web: www.ksk-heidenheim.de